

Neues
aus
Fraktion
und
Wahlkreis

MONTAG, 25. JANUAR 2016

Die Woche beginnt mit einer öffentlichen Sitzung des Friesenhof-Ausschusses. Heute sollen Zeugen vernommen werden, zunächst die Leiterin des Geschäftsbereichs Familie, Soziales, Gesundheit des Kreises Dithmarschen, Renate-Agnes Dümchen. Dabei stellt sich heraus, dass noch weitere Akten des Kreises Dithmarschen besorgt und eingesehen werden müssen. Daraufhin werden die weiteren Befragungen vertagt.

DIENSTAG, 26. JANUAR 2016

Dienstags tagen traditionell die Fraktionsgremien – auch heute. Nach dem Fraktionsvorstand treffen wir uns mit Vertretern des Verbandes der Schleswig- Holsteinischen Energie- und Wasserwirtschaft. Es geht um Detailfragen des kommunalen Wirtschaftsrechts.

In der anschließenden Fraktionssitzung beschäftigen uns aktuelle Fragen der Flüchtlingspolitik.

Am Abend treffen sich die Elmshorner Kommunalpolitiker der AG Kinder, Jugend und Schule. Zum letzten Mal stehen Beratungen über das Raumprogramm der Elmshorner Schulen an, das im nächsten Ausschuss beschlossen werden soll.

MITTWOCH, 27. JANUAR 2016

Mittwochs ist der Tag des Innen- und Rechtsausschusses. Der Fraktionsarbeitskreis trifft sich zunächst intern zur Vorbereitung, dann mit den Koalitionspartnern.

Am frühem Nachmittag treffe ich Pastorin Claudia Bruweleit, Landeskirchliche Beauftragte der Nordkirche für Schleswig-Holstein. Im Mittelpunkt unseres Gesprächs stehen die Haltung der Nordkirche zur Flüchtlingspolitik und die Frage des Gottesbezugs in der Landesverfassung. Im vergangenen Jahr habe ich voller Überzeugung dafür gestimmt.

DONNERSTAG, 28. JANUAR 2016

Der Untersuchungsausschuss geht auf Reisen: In Büsum sind diverse Akten zu sichten - erinnert mich ein bisschen an meine Zeit als Finanzbeamtin. Da habe ich unter anderem Betriebsprüfungen durchgeführt - das hier ist ähnlich.



FREITAG, 29. JANUAR 2016

Heute kann ich es etwas ruhiger angehen lassen; genug Zeit, um Schreibtischarbeit zu erledigen.

Am Nachmittag ist dann die jährliche Kassenprüfung beim AWO-Ortsverein zu erledigen, bevor ich zur Theaterpremiere ins „Haus der Begegnung“ in Hainholz gehe. Das Kulturprojekt „jobact“ bietet arbeitslosen Jugendlichen eine Möglichkeit, neue Potenziale zu entdecken. Heute gibt es „Die Räuber“ – frei nach Schiller, aber sehr aktuell.



SAMSTAG, 30. JANUAR 2016

Die Mitglieder des „Freundeskreises Knechtsche Hallen“ haben heute Gelegenheit, die denkmalgeschützten Hallen im Elmshorner Stadtteil Vormstegen zu besichtigen. Unter Führung eines Architekten geht es hinauf bis unters Dach. Der Verein setzt sich für den Erhalt der Hallen ein - dafür wird aber außer guten Ideen auch viel Geld nötig sein.

SONNTAG, 31. JANUAR 2016

Heute findet der 30. Elmshorner Frauenempfang statt. Thema in diesem Jahr: „Die Pille – die sexuelle Revolution?“. Als Gastrednerin begrüßen wir Prof. Dr. Rita Süßmuth, die frühere Frauenministerin und Bundestagspräsidentin. Eine beeindruckende Frau!

Am Abend freue mich über den Europameistertitel für die Handball-Nationalmannschaft.

v.i.s.d.P.
Beate Raudies, MdL
Max-Slevogt-Str. 3
25336 Elmshorn
Email: b.raudies@spd-elmshorn.de
www.beate-raudies.de

